



Pièces	5 Pièces
Superficie	150 m²
Référence	ML-360
Prix	650 000 €

Le Bouscat

Maison à vendre (33110)

Bordeaux - le bouscat, l'agence monique lecomte immobilier vous présente à la vente cette maison de 1979, de 150 m2 sur un terrain de 368m2, dans une rue calme proche du parc bordelais. Passé le jardin d'accueil, elle se compose au rez-de-chaussé d'une chambre avec salle de bain complète, d'une cuisine, et d'un salon-séjour traversant avec cheminé. A l'étage, un palier distribue un espace mezzanine, deux chambres, une salle d'eau ainsi qu'un espace supplémentaire de 50m2 aménageable. Un sous-sol composé d'un garage pour 2 Véhicules et d'une cave complète utilement cette maison. Situé à ...

Bordeaux - Le Bouscat, the Monique Lecomte Immobilier agency presents for sale this house from 1979, of 150 m2 on a plot of 368m2, in a quiet street near the Parc Bordelais. Past the reception garden, it consists on the ground floor of a bedroom with full bathroom, a kitchen, and a living room with fireplace. Upstairs, a landing leads to a mezzanine space, two bedrooms, a bathroom as well as an additional space of 50m2 that can be converted. A basement consisting of a garage for 2 vehicles and a cellar usefully completes this house. Located close to shops, transport and renowned educational ...

MONIQUE LECOMTE IMMOBILIER

5 rue Pierre Curie - 33110 LE BOUSCAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



MONIQUE
LECOMTE
IMMOBILIER.



www.maisonsetappartements.fr